



Austria Ski Nordic Veranstaltungsgesellschaft m.b.H.  
Furt 75  
Skiflugschanze Kulm  
A-8983 Bad Mitterndorf  
<http://www.wirsindkulm.at>

## Schüler bejubeln am Kulm den Qualifikationssieger Stefan Kraft

*Bereits zum Auftakt des Skiflug-Wochenendes in Bad Mitterndorf/Tauplitz dürfen sich die Fans über großartige Flüge freuen. Nach zwei Trainings mit sehr großen Weiten jubelt der Österreicher Stefan Kraft über den Sieg in der Qualifikation. Im Rahmen des Kids-Days bejubeln auch über 400 Schüler samt Begleitlehrer die Athleten und interviewen diese anschließend bei einer eigenen Pressekonferenz.*

Bei winterlichen Bedingungen mit leichtem Schneefall starten die besten Skispringer der Welt in das erste Skiflug-Wochenende dieses Jahres. Bereits beim ersten Training geht es am Kulm richtig weit, Ziga Jelar aus Slowenien segelt auf 247,5 Meter. Damit übertrifft er den Schanzenrekord von 244 Meter, aufgestellt von seinem Landsmann Peter Prevc im Jahr 2016, gleich um über drei Meter, greift dann aber leider beim Aufsprung mit der Hand in den Schnee. Damit leider kein neuer Schanzenrekord für Jelar.

### Stefan Kraft segelt zum Qualifikationssieg

Der Sieger des letzten Weltcupbewerbs hier am Kulm im Jahr 2020 zeigt sowohl im Training als auch in der Qualifikation, dass er sich auf dieser Schanze ganz besonders wohlfühlt. Der Österreicher Stefan Kraft gewinnt nach einem Sprung auf 233 Meter die Qualifikation. Er verweist den Deutschen Andreas Wellinger (230,5 m) sowie Halvor Egner Granerud (229,5 m) auf die Plätze. Trotz der krankheitsbedingten Ausfälle von Daniel Tschofenig, Michael Hayböck und Clemens Aigner qualifizieren sich gleich neun Österreicher für den ersten von zwei Weltcupbewerben am Samstag.

### Lokalmatador Mörth schafft beim Debüt die Qualifikation

Mit dabei beim morgigen Weltcupbewerb ist auch Bad Mitterndorfs Lokalmatador Francisco Mörth. Bei seinem ersten Skifliegen landet er in der Qualifikation auf 180,5 Meter und schafft als 28. souverän den Einzug für den Bewerb der besten 40 am Samstag. „Es ist einfach ein Wahnsinn. Das erste Mal Skifliegen ist etwas ganz Besonderes und umso schöner, wenn es noch dazu in der Heimat ist. Dass ich nun auch die Qualifikation für den Bewerb morgen geschafft habe, ist umso cooler. Morgen will ich in erster Linie tolle Flüge machen und wenn alles passt, bin ich auch im zweiten Durchgang dann wieder dabei“, gibt sich der Lokalmatador Francisco Mörth sehr zuversichtlich.

### Jubelworkshop und Pressekonferenz für Schüler

Die besondere Skiflug-Atmosphäre genießen heuer am Freitag auch über 400 Schüler und deren Begleitlehrer im Rahmen des Kids-Days am Kulm. Nach der Teilnahme am Jubel-Workshop unmittelbar vor der Qualifikation sind die Kinder bestmöglich vorbereitet, um die Springer lautstark anzufeuern. Ein besonderes Highlight für den Nachwuchs ist dann die anschließende Schüler-Pressekonferenz im Publikumszelt. Hier stellen sich die ÖSV-Adler den Fragen der interessierten



Austria Ski Nordic Veranstaltungsgesellschaft m.b.H.  
Furt 75  
Skiflugschanze Kulm  
A-8983 Bad Mitterndorf  
<http://www.wirsindkulm.at>

Schüler. Dabei dürfen natürlich auch zahlreiche Autogramme und Fotos mit den österreichischen Springern nicht fehlen.

„Ein echt richtig toller erster Tag heute bei uns am Kulm. Wir freuen uns über die tolle Stimmung und die vielen Kinder, die heute zu uns gekommen sind. Die Leistungen der Athleten sind großartig und auch die Schanze präsentiert sich in einem absolut perfekten Zustand. Die überaus weiten Flüge stimmen uns sehr positiv, dass an diesem Wochenende noch ein neuer Schanzenrekord möglich ist“, zieht der OK-Chef Christoph Prüller eine erste sehr positive Bilanz nach dem ersten Tag.

---

Bei Rückfragen:

**Werner Schrittwieser**  
Pressesprecher

**Austria Ski Nordic Veranstaltungsgesellschaft m.b.H.**  
Furt 75  
Skiflugschanze Kulm  
A-8983 Bad Mitterndorf  
Mobil: +43 660 / 6342464  
[presse@wirsindkulm.at](mailto:presse@wirsindkulm.at)  
<http://www.wirsindkulm.at>

